



Jeudi 28 mai

Bonjour à tous !

C'est avec beaucoup de tristesse que j'ai compris mardi soir que je ne reverrais pas mes élèves cette année. Certes, j'appréhendais beaucoup une éventuelle rentrée ayant conscience que les conditions d'accueil n'étaient en rien agréables et qu'il me serait difficile de me partager entre ceux qui seraient en classe et ceux qui ne le seraient pas mais c'est maintenant un sentiment d'inachevé, de promesses non-tenues et d'abandon qui l'emporte sur l'appréhension. Si j'avais le cœur serré le 13 mars en quittant l'école, je ne m'attendais pas à quitter mes petits monstres pour toujours... Quand ils regagneront l'école, ils ne seront plus mes élèves et c'est vraiment dur à admettre pour moi... donc peut-être aussi pour eux, même si les enfants relativisent toujours plus les choses...

Il me reste un défi à relever : continuer à susciter leur intérêt jusque fin juin. Je me rends compte que l'école à la maison devient de plus en plus difficile et cette annonce ne va pas améliorer les choses... Une impression de grandes vacances va s'installer et venir renforcer la lassitude que je ressens chez certains. Les retours d'exercices deviennent parfois irréguliers voire inexistantes... Je vous ai déjà dit l'importance de ces retours pour moi : je ne me permettrai plus d'insister au risque de sembler envahissante...

Je sais que je vous demande beaucoup depuis des semaines et que vous demander de tenir encore peut sembler un peu abuser... Si je ne peux obliger personne à travailler et à m'envoyer les productions, je ferai mon possible pour les enfants qui souhaitent continuer. Comme je le fais depuis le début, je vais veiller à diversifier au maximum les activités, mettre en place plus de « ludique

pour apprendre » que d'exercices formels.... Mais ma tâche est loin d'être facile...

Pendant ce dernier mois, nous allons principalement nous consacrer à entraîner les compétences de lecture et de calcul sans chercher à ajouter des notions nouvelles... ou très peu. Dans la plus part des domaines d'apprentissage, nous sommes au bout du programme de CP et ce malgré la situation particulière. Je tiens seulement à attirer votre attention sur le fait que ces compétences doivent être entretenues, surtout pour les élèves les plus fragiles et que 3 mois de coupure d'été seraient vraiment néfastes.

De mon côté, je poursuivrai mon travail jusqu'au bout et resterai à la disposition de ceux qui le souhaitent. Je vous renouvelle tous mes remerciements et toute ma reconnaissance pour votre partenariat pendant ces 30 jours d'école à la maison que nous venons de vivre et espère de tout cœur que cela puisse se prolonger pendant les 20 jours qui nous restent à passer ensemble (enfin un peu moins parce que c'est bien connu, la dernière semaine on joue et on regarde des films ! 😊😊😊)

J'écrirai aux enfants ce week-end...

Donc pour aujourd'hui...

Cahier du jour :

- ★ Entraînement à la soustraction

Phonologie :

OY - UY - AY (suite page 72) C'est ce que je ferai pour les enfants ayant RDV en visio.

- ★ Relire la liste de mots pour la première page d'exercices
- ★ Lire le texte pour réaliser la deuxième page.

Les enfants peuvent aussi refaire une partie de loto pour entraîner la lecture des mots.

Activités d'écoute :

Nouveau support pour travailler l'attention et l'écoute.

Sur le blog, une chanson à écouter une fois ou deux afin de pouvoir répondre aux questions de la feuille, question que les enfants peuvent lire seuls.

Il est possible de faire la feuille après deux écoutes puis d'écouter une troisième fois pour que l'enfant puisse compléter ou corriger ses réponses.

Maths :

Révision du vocabulaire spatial.

★ Quiz 23

★ Puis « La chambre de Léa », pour le plaisir de retrouver les jeux de la classe !

Ce sera tout pour aujourd'hui ! Bon courage à tous !

Et toujours à votre disposition pour les besoins d'aide...

